

de los laterales han sido llevados a la iglesia de Torres de Montes. No dejan de tener un cierto interés estos retablos en orden a la historia del arte local; uno de ellos, lo considera Juan Tormo en su *Huesca. Cartilla turística*, como curioso.—*Federico Balaguer*.

Miguel Dolç, a la Universidad de Valencia.

En virtud de concurso de méritos, Miguel Dolç, tan ligado a nuestra Institución, ha sido nombrado catedrático de Lengua y Literatura latinas de la Universidad de Valencia. Este nuevo nombramiento abre amplias perspectivas a la labor científica del doctor Dolç, dados sus constantes trabajos y su íntima relación con los círculos literarios y de investigación filológica de la Corona de Aragón. Precisamente el ilustre profesor se halla preparando su traducción en lengua catalana de la *Eneida*, traducción que lleva a cabo por encargo de la fundación «Bernat Metge», de tanto prestigio en los estudios clásicos. En estas mismas páginas de «Información», María Dolores Cabré da cuenta del éxito obtenido por Dolç en la solemne lectura de los primeros fragmentos del poema.

Esperamos que, desde la bella ciudad levantina, Miguel Dolç proseguirá sus empresas de cultura y de investigación y la carrera de sus triunfos.—*Federico Balaguer*

Convocatoria del VI Congreso de Historia de la Corona de Aragón.

Prosiguiendo la serie de los congresos de historia de la Corona de Aragón, ha sido convocado el sexto, que tendrá lugar en Cerdeña (Italia) durante los días 8 al 14 de diciembre de este año, cumpliendo el acuerdo tomado en el último Congreso celebrado en Palma de Mallorca, en el cual la representación de Cerdeña, con la previa autorización del presidente de la Región Sarda, formuló deseo en tal sentido. Al propio tiempo, se reunirá también el VII Congreso Internacional de Estudios Sardos, dedicado a los problemas económicos actuales de Cerdeña y del mundo mediterráneo, y para acomodarse en lo posible a este tema, el del VI Congreso de Historia de la Corona de Aragón será el siguiente: *Relaciones económicas y comerciales en el Mediterráneo del siglo XII al XVI* (ambos inclusive) entendiéndose la economía en sentido amplio, de forma que abarque todos los factores históricos en interdependencia con lo económico.